

Estudiante de 9 grado por un día

El 9 grado de ASTEC por un día fue un gran éxito. Los estudiantes que asistieron el lunes 1 de Febrero se enteraron de las diferencias entre la escuela intermedia y la secundaria, incluidas las muchas actividades y oportunidades deportivas que se les ofrecen. Los académicos estaban socialmente distanciados, sin embargo, aprendieron cuán cerca está realmente su año de 9 grado.

Hablando con los estudiantes entrantes del 9 grado estaban la directora Sra. Michelle Rowland, decana de éxito estudiantil Sra. Casey Rainbolt, su futura consejera de secundaria Beth Dillard, decana de estudiantes Sra. Tammy Russell y el decano de instrucción de la escuela secundaria Sr. Danny Porter. También escucharon a los maestros de secundaria, el Sr. Chris Pratt y la Sra. Kelsey Deal. Se reunieron con todos sus maestros de noveno grado durante un refrigerio donde pudieron hacer preguntas y compartir su entusiasmo.

Los miembros del Consejo Estudiantil hablaron desde el punto de vista de los estudiantes de último año. También hicieron una actividad divertida y presentaron a Sparky the Comet, la mascota de ASTEC. Dos estudiantes, Christopher Borrego y Karen Mancinas, ganaron un anuario al poner su nombre en un dibujo.

Estos estudiantes regresarán al campus el 9 de Febrero (Equipo Negro) y el 10 de Febrero (Equipo Dorado) para trabajar con su consejero de la escuela secundaria en la selección de clases a través de la hora en que tienen inglés. Rotarán por todas las clases de ese día.

